

Arne Upmeier ist neuer Direktor der KIT-Bibliothek



Arne Upmeier

Foto: KIT

Dr. Arne Upmeier ist seit Mai 2020 Direktor der Bibliothek des Karlsruher Instituts für Technologie (KIT). Zuvor war er stellvertretender Direktor und Leiter der Benutzungsabteilung der Universitätsbibliothek der TU Ilmenau.

Neben seinem Amt als Ethikbeauftragter des Deutschen Bibliotheksverbands (dbv) ist Upmeier Mitglied mehrerer nationaler und internationaler Gremien, u. a. der AG Digitale Bibliotheken im Deutschen Literaturrat, der deutsch-französische Kommission zur Digitalisierung urheberrechtlich geschützter Werke sowie der Arbeitsgruppe »Recht für Wissenschaft im digitalen Zeitalter« der Allianz der Wissenschaftsorganisationen. Er ist Vertreter der deutschen Bibliotheken im Ausschuss für Urheberrecht im Deutschen Kulturrat und berät den Deutschen Bibliotheksverband regelmäßig in Rechtsfragen.

Dr. Arne Upmeier wurde 1972 geboren. Er studierte Rechtswissenschaften und Philosophie an den Universitäten in Freiburg, Lund (Schweden) und Münster. Er promovierte an der TU Berlin zu einem rechtsphilosophischen Thema. Upmeier war Mitarbeiter am Lehrstuhl für Rechtsphilosophie in Hannover, sein Bibliotheksreferendariat absolvierte er an der Universität Gießen, das Bibliotheksstudium an der Humboldt-Universität Berlin.

Kontakt

Monika Landgraf, Leiterin Gesamtkommunikation, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Karlsruher Institut für Technologie (KIT), Telefon +49 721 608-21150, presse@kit.edu